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行方市立 小貫小学校

新年明けましておめでとうございます。
今年もよろしくお願いいたします。そして今年がよい年でありますよう祈念いたします。

第３学期始業式のお話より（抜粋）

さて３学期は，「前向きでたくましい小貫小のこども」になってください。

行方市立小貫小学校があるのもあと３か月ということになりました。とても伝統のある

学校が閉校するにあたって，皆さんは最後の子ども達ということになります。立派に最後

を締めくくってほしいと思います。

三和小さんといろいろなところで一緒の勉強をします。楽しく，そして協力して学習を

進めてください。三和小さんにもいいところ，いい子ども達がたくさんいます。三和小の

先生方もいい方ばかりです。すぐに名前を覚え，友達もたくさん作って，元気に前向きに

進んでいきましょう。楽しみもたくさん増えるはずです。

また，今までにないいろいろな問題も起きてくるでしょう。それらを自分たちの手で，

頭で解決していくのも皆さんの大切な勉強です。そういうこともたくさん経験して，たく

ましい子ども達に成長してください。

２学期の終業式にて
２学期をふり返ってがんばったことなどを代表の児童が

発表しました。児童作文から察するところ，がんばりのキ

ーワードは，「工夫」と「継続」のようです。発表してく

れたのは，各学年の代表の児童たちと児童会の代表の児童

でした。

冬休みに入る楽しみな気持ちと，来年もがんばろうとい

う前向きな意気込みが感じられました。

なお，春に「こいのぼり」と励ましのメッセージを送っ

てくださった九州女子短期大学の皆さんから，クリスマス

のメッセージが届きました。教頭先生が到着ホヤホヤの小

包を開封しながら子ども達に紹介してくれました。温かい

気持ちに包まれた気がしました。

第１回武田地区統合小学校運営検討委員会
「統合を円滑に推進するとともに，新しい学校づくりについての協議をする」という場

が設定され，第１回の会合が，１月６日（金）に武田小で開かれました。委員としては，

校長・教頭・教務主任・ＰＴＡ会長・副会長２名・学校評議員１名という構成で，地域代

表として武田地区区長代表の稲垣さんが参加しています。教育委員会も，教育長を始め６

名が参加しています。

保護者の皆様も，どのような学校に統合されていくのか，心配も多々あるでしょうが，

いろいろな面で円滑に進むよう努めていきたいと思います。今後，決定された事項につい

ては順次お知らせしていきます。

本校が主体となって進めていくことで「閉校式」と「閉校記念誌の作成」があります。

閉校式については，３月２２日（木）午後，卒業式の後に実施することを決めています。

場所は，旧小貫小学校校庭です。地域の皆様他にもオープンで参加していただける式にし

ようと考えています。
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